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問　住民投票にまで発展
させてしまった市長の責
任は大変重いと考えるが、
このような市政運営に対
し、市長は現在どう考え
ているのか。
答　市民説明会などを40

回ほど開いた。問題が複雑で市民に関心をもっ
ていただけず、理解をいただくのに時間がか
かった。
問　住民投票は不成立となったが、投票に至っ
た経緯や理由、署名した市民らの気持ちをもっ
とくみ取っていただくと同時に、情報公開を徹
底し、議論を深め、市民目線の市政運営をして
いただきたいが、いかがか。
答　本市が目指す「公共施設総合管理計画」は、
中長期的な視点から、将来費用を抑えることが
できる計画となっているため、改めて市民に説
明してまいりたい。
問　高浜小学校等整備事業、病院移転建設など

市民に密接する大きな事業が控えている。今後、
二度と同じ失敗を繰り返さないために、市長は
市政運営をどう改善していくのか。
答　住民投票が実施されたことは失敗とは考え
ていない。これからも、高浜市自治基本条例に
規定する「情報共有の原則」に則り、コストや
メリット・デメリットなどをわかりやすく、積
極的に情報発信していく。

問　今後、市内の小中学校のプールについて
は勤労青少年ホームを取り壊し、その跡地に建
設される民間プールを使用するということだが、
仮に民間プールへの委託料が高額であった場合
や児童の親御さんが反対多数だった場合等は、
高浜小学校にプールを残す選択肢はあるのか。
答　委託コストが高くメリットが見込めない場
合は、学校にプールを残す選択肢はあり得る。

問　平成29年８月市長選が控えているため、謙
虚な姿勢での予算編成を期待するが、いかがか。
答　総合計画に基づき編成する。

公共施設関連について

平成29年度当初予算の考え方について

長谷川広昌	議員

中央公民館取り壊しの是非を
問う住民投票の結果を受けて

　一般質問は、定例会で議員が議案に関係なく、市政全般について市の方針を
ただすものです。
　なお、掲載文は、議員本人作成の原稿です。

ここが聞きたい！

ているが、個人情報として外部に漏れないよ
うな対策がとられているか。記載されていれ
ば、読み上げない（会議録に残らない）配慮
をしてほしい。
　�答　法に基づいて対処している。市独自に対

応することはない。�� �
　�問　住民投票で、年代別投票率とか、投票率
以外の情報を公開できないか。

　�答　今後の検討課題とし、参考にさせていた
だく。
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